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春も終わり梅雨の時期を迎えましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。今年の夏は
猛暑が予想され、観測史上最も暑くなる可能性があるそうです。日本気象協会が推進する
「熱中症ゼロへ」プロジェクトでは熱中症にかかる人を減らし、不幸にも亡くなってしま
う人をゼロにすることを目指しています。このプロジェクトの中で、暑さへの備えとして、

暑さ対策グッズに加えて、応急処置アイテム（体を冷やすもの、塩分、水分など）を
一式備えておくことが推奨されています。また、体に暑さを慣れさせる「暑熱順化」
の練習も重要です。水分・塩分を補給し、汗をかける状態にして、無理のない範囲で
暑さに備えた体づくりを進めましょう。
さらに、夏本番を迎える前にエアコンなどの設備点検・試運転を早めに実施し、適

宜に利用しながら体調を整えることも大切です。熱中症対策の事前準備をしっかり行
い、どうぞお体にお気を付けてお過ごしください。

5月15日(水)に、日帰りバス旅行が開催されました！
今回のツアーは、自然の中で茶摘みと景色とお食事を楽しむことをテーマに、

静岡県へ行ってまいりました。お天気にも恵まれ、青空の下での茶摘み体験で
は、皆様が茶摘み娘の装束に身を包み、楽しんでいただく姿が印象的でした。
お昼は伊豆フルーツパークで、新鮮な地元の食材を使った美味しい食事を堪能
し、午後は三島わさび工場を訪れ、工場見学をしながら新鮮なわさびを使った
お土産選びも楽しんでいただきました。また、沼津みなと新鮮館では、鮮度抜
群な海の幸でお腹を満たし、静岡の名産品や新鮮な野菜のお買い物も楽しむこ
とができました。
ツアーの最後には、ご参加いただいた皆様に喜びの声をいただきました。

お天気に恵まれたこともあり、皆様にとって思い出深い一日となったようです。
次回のバスツアーもさらに楽しんでいただけるよう、スタッフ一同準備を進め
ております。ぜひ、またのご参加をお待ちしております。
今回ご参加いただいた皆様には、心より感謝申し上げます。

蔵屋鳴沢お茶摘み

伊豆フルーツパーク昼食

めんたいパーク伊豆

沼津みなと新鮮館

今回の旅のコース
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お食事を楽しむ旅

伊豆わさびミュージアム
伊豆フルーツパークでの昼食
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期の節目に各部署やクラブ活動で
懇親会が開催されました！
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静岡へ行って
きました！

家族で食事に
行きました！

家族でミセスと
NiziUの対バンライブ
に行ってきました

御殿場
アウトレットに
行きました♪

長尺シートは耐久性が高く、メンテナンスが容易で、近
年ではデザイン性の高いものも増えてきているため、多くのお客様に選ば
れています。また、廊下や階段は頻繁に人が通る場所で、劣化が進むと滑
りやすくなり、特に雨の日には転倒の危険性があります。今回は、マン
ションタイプの物件で共用廊下と階段に長尺シートを貼る工事を行いまし
た。施工前と比べると見た目が一新され、デザイン性が向上し、清潔感も
増しました。また、元々劣化で滑りやすかった表面が、滑り止めの効果に
より安全性も向上しています。
施工を検討されている方やご相談がありましたら、お気軽にリニューアル

課までお問い合わせください。お客様のニーズに
合わせた最適なデザインと安全性をご提案いたし
ます。皆様のご連絡をお待ちしております。

記：加藤

施工例

施工前 施工後

共用廊下と階段の長尺シート貼りの工事を行いました

地元横浜で
ランチクルーズ！

ソレイユの丘に
行ってきました！

コキアの里で
ネモフィラ見て
きました！

新本部の祈祷式
がありました！

マグロに身長
負けました

茅ケ崎アロハ
マーケットに行って

きました！

山梨で息子と
馬に乗りました!

山梨県北杜市の
サントリー工場に
行きました！

焼きそば
チャレンジ！

福島の自然公園
で遊びました！

娘と居酒屋で
ランチしました！

竜神大吊橋で
100ｍバンジー
ジャンプをしました!

焼肉を堪能
しました！

茅ヶ崎公園の
広場で遊び

ました！

水族館へ
行ってきました☆

横浜で飲み
歩きました！

阪神vsベイス
ターズ戦を見に
行きました！
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